



Protokoll der GV vom 27. April 2010, Hotel Aarauerhof, Aarau

Anwesend: Christian Stauffer (Vorsitz), Jean-Pierre Siegfried (Ehrenpräsident), Heinz Zweifel (Protokoll), Ruth Baumgartner
Gäste: Jasmin Klett, Sandra Kollmar

Entschuldigt: Thomas Pfisterer, Vital Baldinger, Reinhard Schnidrig, Stefan Stamm, Dorothee Stamm, Chris Walzer, Sven Hoffman, Peter Haller (Peter Haller Treuhand AG), Stefan Stamm, Anita Fahrni, Evzen Kus, Helmuth Mägdefrau, Ulrich Schürer, Namtjar Enksaikhan

Um 1910 Uhr begrüßt der Tagespräsident Christian Stauffer und entschuldigt speziell Thomas Pfisterer, Präsident, der infolge eines Unfalles nicht anwesend sein kann. Er wünscht ihm rasche Genesung. Ebenso entschuldigt er die oben aufgeführten Personen.

Christian Stauffer schlägt Heinz Zweifel als Protokollführer vor.

Der Tagespräsident ergänzt die Traktandenliste mit dem Traktandum Wahlen.

1. Abnahme des GV-Protokolls 2008

Das Protokoll der letzten GV wird einstimmig genehmigt.

2. Jahresbericht des Präsidenten

Der Tagespräsident verliest den Jahresbericht. Dieser wird zur Kenntnis genommen.

3. Jahresrechnung

*Heinz Zweifel interpretiert kurz Erfolgsrechnung und Bilanz. Der Verein weist ein Reinverlust von CHF 40'063.11 aus. Das Vereinsvermögen beträgt am 31.12.2009 **CHF 126'225.80**. Das Budget 2010 wird unterbreitet und interpretiert..*

Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt.

4. Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wird einstimmig entlastet.

5. Wahlen

Christian Stauffer, Ruth Baumgartner, Chris Walzer, Sven Hoffmann werden einstimmig für weitere zwei Jahre und Heinz Zweifel für 1 Jahr gewählt. Heinz Zweifel hat seinen Rücktritt aus dem Vorstand rechtzeitig auf Ende 2010 angekündigt.

Frau Anita Fahrni wird neu in den Vorstand gewählt. Die Peter Haller Treuhand AG wird für weitere 2 Jahre gewählt. Vom Austritt des Vorstand-Mitgliedes Stefan Stamm wird Kenntnis genommen.

6. Statutenänderung

Der Verein hat seine Räumlichkeiten in CH-8135 Sihlwald bezogen. Der Sitz des Vereins soll nach Sihlwald verlegt werden. Dies bedingt eine entsprechende Anpassung der Statuten.

Der Änderung der Statuten wird zugestimmt.

7. Tätigkeitsprogramm

Das Tätigkeitsprogramm wird den Mitgliedern vorgelegt. Christian Stauffer erklärt dieses.

8. Festsetzung der Jahresbeiträge

Die Jahresbeiträge bleiben weiterhin unverändert (€ 500 jur. Personen und € 300 für Einzelpersonen).

9. Anträge von Mitgliedern

Es sind keine Anträge eingegangen.

10. Aktuelle Situation in der Mongolei

Bedingt durch den außerordentlich schneereichen und kalten Winter sind viele unserer Takhis gestorben. Die genaue Anzahl und auch die Gründe hierfür sind noch unbekannt. Vor Ort werden Laborproben von toten Tieren genommen und zur Analyse weitergeleitet. Die ITG hat durch rasches Handeln, Kauf von Heu vor Ort und Transport in die entsprechenden Zonen, vermutlich viele Tiere retten können. An der nächsten Vorstandssitzung wird dieses Thema genauestens beurteilt und behandelt werden.

11. Varia / Termine

Helmut Mägdefrau fragt an, ob wir Interesse am Kasakstan-Projekt hätten. Wir leiten diese Anfrage an Chris Walzer zur Beurteilung weiter.

Es wird der Vorschlag gemacht, Dr. Evzen Kus an der nächsten Generalversammlung in den Vorstand der ITG wählen zu lassen. Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen. Christian Stauffer wird beauftragt, Herrn Dr. Kus diesbezüglich anzufragen.

Nächste GV: Dienstag, 26. April 2011, 1900 Uhr

Der Tagespräsident beendet die Generalversammlung um 1955 Uhr.

Aarau, 27. April 2010

Der Tages-Präsident



.....
Christian Stauffer

Für das Protokoll:



.....
Heinz Zweifel